



Fahrdienst zur Impfstation nach Bad Sobernheim

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

das Impfzentrum Bad Sobernheim hat seine Arbeit erfolgreich aufgenommen. Nach und nach wird die Gruppe der über 80-jährigen auf vorherige Anmeldung im alten Real-Markt in Bad Sobernheim geimpft.

Wir hoffen, dass es Ihnen allen möglich sein wird, zur Impfstation zu kommen. Für diejenigen unter Ihnen, die weder selbst noch mit Verwandten, Freunden oder Nachbarn nach Bad Sobernheim gelangen können, bieten wir in enger Abstimmung mit unseren Ortsgemeinden einen Fahrdienst an.

Wenden Sie sich bitte rechtzeitig vor Ihrem Termin an Ihre Ortsbürgermeisterin bzw. Ihren Ortsbürgermeister oder an Frau A. Maurer, Verbandsgemeindeverwaltung Rüdesheim, Tel. 0671 371215, damit wir Ihre Fahrt organisieren können.

Nutzen Sie bitte zuerst Ihre persönlichen Möglichkeiten, da es uns nicht möglich sein wird, alle Seniorinnen und Senioren über 80 Jahre zum Impfzentrum zu fahren und auch wieder abzuholen.

Wir werden Ihnen helfen, Ihren Impftermin wahrzunehmen!
Bleiben Sie bitte gesund!

Herzliche Grüße,
Ihr

Markus Lüttger
Bürgermeister